
 PROCÈS-VERBAL DE LA RÉUNION DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT DE L’ÉCOLE DE L’ODYSSÉE, 
TENUE LE 20JUIN 2019 AU 169, RUE DAVID SUD, SAINT-AMABLE, À 18 H 30 

  

 ÉTAIENT PRÉSENT(E)S : 

 
École 

Jacinthe Bélair 

Cindy Lysight 

Isabelle Boyce 

Lorraine Charbonneau 

Isabel Fernandez 

Parents 

Caroline Fortier 

Catherine Thériault 

Marie-Lyne Duguay 

Sandra Laliberté 

Mélissa Bernard 

 
ÉTAIENT ABSENT(E)S : 

 

 
Direction 

Christian Descôteaux, Directeur 
 

 1. Ouverture de l’assemblée et vérification du quorum. 

 
2. Lecture et adoption de l’ordre du jour 

• Les points de d’information seront traités avant les points de décision. 

CE 18-19-36 Proposé par Mme Lorraine Charbonneau et adopté à l’unanimité. 

 

3. Adoption du procès-verbal du 13 mai 2019 
 

• 3.1 Questions afférentes au procès-verbal 
 Suivi  

• 3.1 (5.3) Achats habits de sport 
Le suivi reste à faire. 
 

• 5.1 Projet éducatif 
Mme Fortier mentionne qu’elle a reçu la lettre de la CSP confirmant l’approbation 
de notre projet éducatif sans restriction. 
 

• 6.4 Génie de la BD 
Mme Fortier fait un résumé du déroulement de l’activité. Elle mentionne que ce fut 
un beau succès et souhaite que l’activité soit reconduite l’an prochain. 

 

CE 18-19-37 Proposé par Mme Jacinthe Bélair et adopté à l’unanimité. 

 
4. Parole au public 

 Aucun public 
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5. Points de décision et d’adoption 

 

5.1. Frais chargés aux parents 

M. Descôteaux présente les différentes listes. Il mentionne que l’adoption se fera sous 
réserve puisque nous n’avons pas les prix de l’offre de service pour les cahiers 
d’exercices. Il mentionne également qu’il doit envoyer une copie des listes à l’avocate 
de la CSP pour approbation. 

 
- Un montant maximal approximatif de 60$ a été respecté par les enseignants 

(léger dépassement au 3e cycle). 
 

CE 18-19-38 Adopté par Mme Mélissa Bernard. 

 

5.2. Budget provisoire 2019-2020 

M. Christian Descôteaux présente le budget provisoire pour l’année scolaire 2019-
2020. 

 

CE 18-19-39 Adopté par Mme Sandra Laliberté. 

 

5.3. Assemblée générale de parents 

La date du 11 septembre 2019 à 18h45 a été retenue. Des discussions suivent sur les 
divers moyens possibles pour améliorer la participation. Comme par les autres années, 
deux tirages auront lieu pour les effets scolaires. 

CE 18-19-40 Adopté par Mme Catherine Thériault. 

 

5.4. Aménagement cour d’école 

M. Descôteaux mentionne que l’école n’a pas obtenu le financement dans le cadre de 
la mesure 50530. Par contre, il est en pourparlers avec la CSP pour avoir l’autorisation 
d’effectuer une partie des travaux dès cet été. M. Descôteaux demande l’autorisation 
d’utiliser la totalité, si besoins, des sommes disponibles dans le fonds à destination 
spéciale. 

CE 18-19-41 Adopté par Mme Isabelle Boyce. 

 
6. Points d’information 

 

6.1. Éducation à la sexualité 

M. Descôteaux présente le tableau bilan de chaque degré. En résumé, tous les ateliers 
ont été donnés, même au préscolaire. On mentionne la qualité de l’accompagnement 
de la sexologue de la CSP et de la formation. 
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6.2. COSP 

M. Christian Descôteaux nous présente le bilan des COSP pour l’année scolaire 2018-
2019. Il mentionne que tous les ateliers ont été donnés. 

COSP : Contenus en orientation scolaire et professionnelle (élèves de 5e et 6e années). 

 
7. Paroles aux divers représentants 

 

7.1 Comités des parents 
 

• Mme Duguay mentionne qu’elle assisté à deux rencontres. 
• Elle mentionne également avoir participé au colloque du comité de parents. 

 
7.2 OPP 

 
• Mme Bernard mentionne avoir collaboré avec l’école pour les activités de 

kermesse et de diner hot dog au SDG. 
• L’an prochain, elle modifiera sa façon de contacter les parents pour être 

encore plus efficace. 
• M. Descôteaux mentionne que l’école a choisi d’augmenter le nombre 

d’activités nécessitant la présence de parents. 
 

7.3 Enseignants 
 

• Les enseignantes font un résumé des activités de fin d’année. 
• Il y a eu la remise des certificats. 
• Les accueils des futurs préscolaires et 1re année ont été organisés. 
• Il reste le bal des finissants pour le 21 juin. 

 
7.4 SDG 

 
• Un retour et discussion ont lieu sur la sortie voile en voile. 
• Mme Fernandez présente le tableau des journées pédagogiques pour l’an 

prochain. 
• Pour le prochain diner hot dog avec les Chevaliers de Colomb, il faudra 

penser à prévoir des bénévoles. 
 

7.5 Personnel de soutien 
• Les membres du conseil d’établissement désirent souligner le beau travail 

accompli par Mme Rassat. 

 8. Questions diverses 
 

 
9. Levée de l’assemblée à 20 h 56. 

 

 

 

Christian Descôteaux, directeur  Caroline Fortier, présidente 



 

 

  www.csp.ca 

 


